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資 料（事前配付資料） 

資料１：行政評価シートの改良 

資料２：事務事業評価シート（改良案） 

 



                             2010.7.27 行政評価委員会 

資料１ 

行政評価（事務事業評価）シートの改良 
 
【全体をとおして】 
・ 文字サイズをなるべく大きくし、読みやすさに努めました。 
・ 項目部分に網掛けをすることによって、入力部分との違いをわかりや

すくしました。 
【シート 1 枚目】 
・ 「事務事業名」欄を大きく、わかりやすくしました。 
・ 分野コードを廃止し、分野名・大項目・小項目を、部名・課名・係名

とし、次期長期総合計画での分野、項目分類と整合させました。 
・ 「民間委託の形態」を黒丸で表示し、一目で分かるようにしました。 
・ 「目的」「内容」をひとつにまとめ、今まで重複しがちであった事項を

整理しました。 
・ 「長期総合計画における進捗状況評価」を追加し、長期総合計画の進

行管理がシートで行えるようしました。 
【シート 2 枚目】 
・ 「目標」「成果」に加え、「今後改善すべき点」と「今後の方向性」を

追加しました。このことによって、職員がどのような改善をはかった

り、または方向性を見出すべきかを意識的に行えるようにしました。 
・ 「年度目標」「年度成果」「今後改善すべき点」「今後の方向性」などは、

今までの A・B・C・D 表記から、該当項目に黒丸をつける形となり、
一目見て分かるようにしました。 

・ 「連携内容･意見等」の項目を追加し、他部課にわたる事業なのかがシ

ートから分かるようになりました。また、意見等を表記することによ

り、課題の発信源が明確にわかるようになりました。 
【シート 3 枚目】 
・ 時系列的な事項である「評価指標」「予算決算等の状況」を年度別の表

にまとめ、評価指標と予算・決算の年度別の状況が一目でわかるよう

にしました。 
・ 「予算・決算等の状況」は、当該年度のみ「行評要求」「実計掲載」「当

初要求」「査定後」「決算額」を表記し、それ以外は「決算額」または

「行評要求」のみとして、見やすくしました。 
・ 「住民等との協働に関する状況」欄を追加し、シートから協働状況や

予定がわかるとともに、職員に対しても協働を意識的に行えるように

しました。 



事務事業評価ラート(改良案) 資料2-①

事務事業名 ごみ減量対策 ・ごみ収集事業
担当部署 1住民生活部 生活環境課 清 掃管理係

作成者 1     明 石 誠 一

事
業
概
要

分野名 住民生活 民間委託の形態 |1全 部委託 |●1-部委託

大項 目 生活環境           I 実 施計画書掲載 |      ○

」ヽ I員目 清掃管理           1事 業期間 1家庭ごみ一部有料化 平 成16年10月から

根拠計画及び
根拠法令

瑞穂町一般廃棄物 (ごみ)処 理基本計画、資源物集田回収団体奨励金交付基準、家庭ごみ
一部有料化 ・戸別収集実施計画

内容 ・目的

(どのようなこ
とを行うている
のか|どのよう
な状態にしよう
としているの
か )   ‐  ‐ | ‐

家庭ごみ一部有料化 ・戸別収集を実施するとともに、事業系一般廃棄物については適正に
処理手数料を徴収する。また、ごみの分別に向け積極的にPRす ることにより、分別収集
体系の堅持と再資源化を促進 し、ごみの減量を目指す。

事業構成
・廃棄物減量等推進審議会…廃乗物滅量及び再利用の促進に関する事項を審議する。諮問
事項がなくても、ごみ減量の状況等を報告し、意見を何 う。
,生ごみ処理機器購入費助成事業…機器購入費を自己負担しても、生ごみの減量に取り組
まれる方に助成を行 う。
・資源物集団回収の充実…再資源化を推進する子ども会 ・町内会が行 う集団回収を支援す
る。
・分別収集の周知…ごみ分別が徹底された回収を行 うために、住民がわかり易く、また使
いやすいごみカレンダー ・分別事典を作成する。
・ごみ収集委託…委託業者の適正な人員 ・車両配置や収集員の資質向上を指導する。

(いつからどの
ように始まった
のか)  ‐ |

緯経
・平成16年4月 生 ごみ処理機器購入費助成開始
・平成16年10月 家 庭ごみ一部有料化 ・戸別収集 ・資源物収集品目の追加及び事業系一般

舞棄物処理手数料を改定することにより、ごみ量と処理経費の増加に対処
・平成19年度 硬 質プラスチックの資源化を実施
・平成19年4月 廃 棄物処理手数料の減免対象者を拡大

題課

(どのような問
題があるのか)

・平成16年10月より家庭ごみ一部有料化 ・戸別収集等ごみ減量に資する施策を導入し、所
期目標どおりの減量に成功した。今後も分別体系を堅持するとともに、制度導入後のリバ

ウンド現象を極力抑え、さらなるごみ減量を目指す必要がある。
・平成18年度より事業系ごみが極端に増加 (前年度より約400t増加)し ているため、早急
に減量対策を講じる必要がある。

における進捗状況評価】※年度終了後に記入

進

捗

状

況

評

価

A目 標を選成し施策 (事業)は 完了し、目的の成果を挙げた

じ自穏を達械じ満栄
…
(事業)iば莞才じ世ポi当 初予定ttド

と島吊細〒論 ?た、立ヒ【は至盟 ……………………… …

C順調に進捗し、期待通りの成果をあげている

ど隅 it進げじぞいるがr期祥じていだ成実どTま要なるt…ヽ
しくは不明

説

明

一層の減量化と資源化率の向上を目指し、分別の徹
底を促進する。今後、制度導入後のリバウンド現象
を抑えていく。

E当 初の計画より遅れている、または取 り組んでいない

F当 該事業実施の必要性がなくなつた

平成20年 度事務事業評価シー ト

事務事業名 |   ご み収集西百み滋量対策事業   l担 当部署1住民生活部生活環境課清掃管理係1作成者 明石

事
業
概
要

分野 コー ド1       l r04-32  1-10年 51 民間委 託 の石 無 有

分野名  |           ご み ・し尿 委託料 (単位 :千 円) 187,437

大項 目 1         分 別収集体系の堅持 実施計画書掲載  1     0

小項 目 1        減 量 と分別 の徹底 の促進 事 実 期 間 1家 屋 ごみ一
部有料化 平 成 16年10月か ら

根 拠 計 画 及 び 根 拠 法 令 |「瑞構町―桜廃票物 (ご"処 理基本計顧」 「家庭ごみ一部有岸化 ,戸別収集実施計画」

平成20年度事業費 く単位 :千 円)1    195,918 平成 19年 反事 索 資 〔単 位 :千 円 )1    195,837

目的
家庭ごみ一部有料化 ・戸別収集及び事業系一般廃棄物の適正な処理手数料9徴 収により、分別収集体系α
塾持と再資源化を促進し、ごみの減量をめざします。

内容

・廃乗物減量等推進審議会…廃乗物減量及び再利用の促進に関する事項を審議 します。語間事項がな くともこみ滅量内容等を設官

し、意見を何います。
・生ごみ処理機器購入費助成事業…機器購入費を自己負担 しても生ごみの減量に取 り組まれ る方に助成 を行い、可然 ごみの減量を

はかります。
・資源物集団回収の充実…再資源化を推進する子ども会 ・町内会が行 う集団回収を支援 し制度を堅持します。
・分別収集の周知…ごみ分別が徹底された回収を行 うために、住民がわか り易く、また使いやすいごみカレンダー ・分別事典を作

成します。                                      ・
・ごみ収集委託 委 託業者の適正な人員 ・車両配置や収集員の資質向上を指導 し、住民から苦情の出ない収集をめざします。

経緯

ごみ量と処理経費は年々増加の一途を辿っていました。ごみ減量と資源化の促進のため、平成16年4月よ
り生ごみ処理機器購入費助成を、平成16年10月より家庭ごみ一部有料化 ,戸別収集 ・資源物収集品目の追
加及び事業系一般廃乗物処理手数料の適正な改定を行いました。
また、平成19年4月より廃乗物処理手数料の減免対象者を拡大しました。

課 題

平成16年10月より家庭ごみ一部有料化 ・戸別収集等ごみ減量に資する施策を導入し、所期目標どおりの拐
量に成功しました。しかし、まだ当町のごみ量は多磨地区の中でも少ないとは言えず、今後は分別体系を
堅持するとともに、制度導入後のリバウンド現象を極力抑え、さらなるごみ減量をめざす必要がありま

す。課題であつた硬質プラスチックの資源化を平成19年度より実施しました。平成18年度より事業系ごろ
が極端に増加しており、早急に減量対策を講じる必要があります。

度
標

年２０

目

ごみの分別を徹底するとともに、発生の抑制につとめます。また、再使用 ・再利用を促進し、
資源化の向上に努め、ごみ減量をめざします。 B

度
果

年２０
成

容器包装プラステックの選別 ・圧縮相包を直営化しました。また、事業系一般廃莱物の抜打ち
検査を実施したことにより、持込ごみを減らしました。

達 成 度

B b

指
標

１

実

績
値

20.4% 32 4% 35 6%
31 3% 32 4% 31.8% 36 7%

ヨメン ト及
び他市町村

状況

羽村市数値は 「多摩地域ごみ実態調査」によります。瑞穂町数値はこのデータを使用しませ
ん。理由は算出根拠となる全ごみ量に肉骨粉焼却量が含まれており (平成16年まで)、 資源化

事業費

(予算額 )

単位 :千 円

率が過小に表 され てい るためです。 年 展 壼 憩

Ｈ‐８

一Ｈ‐９

/
/

指
標

２

実

績

値
瑞穂「

羽村F

11119121    149、 0 201.67 184,947

283.0581      280、 1 281、29(

コメント及
び他市町村
状況

収集委託料で比較しましたが、羽村市は平成14年10月より家庭ごみ一部有料化 ・戸別収集等と
先行して導入した自治体です。また、羽村市データは当初予算です。
平成14年度に比べ平成15年度が減額されているのは、リサイクルプラザの稼動に伴い、それま
で収集に含まれていた一部処理経費が減額されたためのものです。

JJな'巾

事業費

(予算額 )

単位 :千 円

年 度 金 鶴



E三亘]年度
事務事業評価シート(改良案)

事務事業名 ごみ減量対策 ・ごみ収集事業 住民生活部 生 活環境課 環 境管理係

※ 「目標」はシー ト作成時、 「成果」 「今後改善すべき点」 「今後の方向性」は年度終了後に記入

度
標

年
目

A町 長公子

B当 該年に

C継 続事引

D規 模を納

あるいほ当該キ反皇景章未

に新規を含む事業 説

明

ごみの分別を徹底するとともに、発生の抑制に努める。また、再使用 `

再利用を促進し、資源化の向上に努め、ごみ滅量を目指す。

小 してい く事業

度

果

年

成

品
標

標̈
”獲

日
一目
↓目
”目

Ａ

Ｂヽ
一Ｃ
一Ｄ

上回つて達成できた。

ほ|ま達成できた。

半分ま槌 茂せぎだ]…
……………i

=都じ推 茂そぎな本ちだよ
………

説

明

容器包奏プラスチックの選別 ・圧縮梱包を直営化した。また、事業系一

般廃栗物の抜打ち検査を実施したことにより、持込ごみを減らした。

今 後

改善すべ き点

説

明

分別体系を堅持するとともに、制度導入後のリバウンド現象を極力抑え

る。
B一 部実施

C検 討中

b業 実柄
………… …… ………

_ l  ニ

今後の方 向性

鵠 酪 器 離
…

C手 段等の見直 し

D締 小

E廃 止 ・休止

F完 了 ・終了

説

明
引き続きごみの分別を徹底するとともに、排出の抑制に努める。また、再使用 ・再利用を促進

し、資源化の向上に努め、ごみ滅量を目指す。

ごみ収集委託はごみ量

増加 をめざします。

ごみ収集委託はごみ量

の変動によ り委託金額

に反映できる方式 とし

ます。

資源物集団回収団体の

増加をめざします。

ごみ収集委託はごみ量の変動によ

り委託金額に反映できる方式 とし

ます。
体の増加 をめざ

ごみ収集委託はごみ量

こ反映できる方式 とし

をめざします。

ごみ収集委託はごみ量
の変動により委託金額
に反映できる方式 とし

ます。

源物集団回収団体の

めざします。

業の適正性】※シート 入

=  管  課 査  疋

内容

方法

瑞穂町のごみ量を維持していくには、有料化と戸別収集は有

効な手段である。

家庭ごみ一部有料化 ・戸別収集導入に伴い、ごみの減量につ
いては、一定の成果があつたが、年々微増傾向にある。引き
続き広報などを活用し、ごみ減量について積極的なPR活動を
行う必要がある。
また、家庭ごみに比べ増加している事業系ごみについて、早
急に減量対策を講じる必要がある。

民間活力導入の必要性 ド 1核曇幕岳客ド
………… … …

予算

人 員

ごみ収集経費については、戸別収集方式に変更することによ

り経費が増加した。しかし、同時に収集経費の積算を基本的
に従量制にしたので、今後ごみが減量されれば、経費は縮減
できる仕組みになつた。
人員については、有料化 ・戸別収集が導入され、また有料袋

関係事務等が追加されたが、順調に推移しているため現状人

員で対応可能である。

ごみの収集経費については従量制となつており、ごみの減量
を図ることにより経費は圧縮できる。経費の圧縮ができるよ

う施策を講じ、ごみの減量に努める必要がある。
なお、人員増の要望はない。

人員増の必要性  1古 勝 曇暮能象t下
……

1…

総 活

有料化 ・戸別収集等ごみ減量に効果がある施策を導入し、ご

み排出量を抑えることに成功した。しかし、多摩地区の中で

は最低ランクを加したに過ぎず、ごみ収集経費、中間処理経

費のみならず西多摩衛生組合分賦金、東京都たま広域資源循

環組合負担金の縮減を目指し、さらなるごみの減量に取り細
んでいく必要がある。

ごみ有料化により家庭、企業での分別の徹底、排出方法の改

善は順調に行われている。しかし、導入後ごみの排出のリバ

ツンド現象があることも事実である。今後も、資源物収集品
目の追加等、さらなるごみ減量と資源化への意識を引き続き

啓発していく必要がある。

朝犠 揺 器 荘鶉 芸翻 試五綻 空=HHH
q的缶韓登内F喜務章捧貧新註:拡本貧伍ユ……… ……

謡罷鏑轟    畿 難藻
G統 廃合を含めて、事務事業の中止・体止 ・廃止を行う

評

価

A新 規予算計上

B前 年度予算を'

C前 年度予算

G続 廃

予算内で事務事業を縮小または効率化を図って行う

置を伴,な ヒト事務事業の内部の調査i検討1未距全伍:

を含めて、事務事業の中止`体止 廃止を行う

西五性
主管課 査 定

容

・
法

内

　

方

瑞穂町のごみ量を維持していくには、有料化と戸別収集は有
効な手段です。

家庭ごみ一部有料化 ・戸別収集導入に伴い、ごみの減量につ
いては、一定の成果があがつていましたが、年々微増傾向に

あります。引き続き広報などを活用し、ごみ減量について積
極的なPR活動を行う必要があります。
また、家庭ごみに比べ増加している事業系ごみについて、早
急に減量対策を講じる必要があります。

改善 の必要 性 l     侑 罰      無

算

・
員

予

　

人

ごみ収集経費については、戸別収集方式に変更することによ
り経費が増加しました。しかし、同時に収集経費の積算を基
本的に従量制にしたので、今後ごみが減量されれば、経費は

衛減できる仕組みになりました。
人員については、有料化 ・戸別収集が導入され、また有料袋
関係事務等が追加されましたが、順調に推移しているため現
状人員でなんとか対応できる状況です。

ごみの収集経費については、従畳制となうておりごみの減畳
がはかれれば経費は圧縮できます。経費の圧縮ができるよう
施策を講じごみの減量につとめるよう願います。
人員増要望はありません。

妥 当性
揺

無
一無人 員塙 要 望 1     有       (網

総 括

有料化 ・戸別収集等ごみ減量に効果がある施策を導入し、ご

み排出量を抑えることに成功しました。しかし、多摩地区の

中では最低ランクを肌したに過ぎず、ごみ収集経費、中間処
理経費のみならず西多摩衛生組合分賦金、東京都たま広域資
源循環組合負担金の縮減をめざして、さらなるごみの減量に
取り組んでいく必要があります。

ごみ有料化により家庭、企業での分別の徹底、排出方法の改
善は順調に行われています。しかし、導入後ごみの排出のリ
′ミゥンド現象があることも事実です。今後も、資源物収集品
目の追力n等、さらなるごみ減量と資源化への意識を引き続き

啓発していく必要があります。

評 価 B 計lJn

※ シー ト作成時、その

町民 `議 員 ・

各種団体か ら

の意見等

栞物減世等推進審議会より、ごみ排出抑制施策のひとつとして、 「ノー

他課等 との

連携 内容

ついて容中があり、排出打1制に向けた意識改革を促すよう指示があつた。

マイバッグキャンペーンJ



事務事業名 ごみ減量対策 ・ごみ収集事業

担当部署 住民生活部 生 活泳豪採 招 打管理,

【住民等との協働に関する状況】

事務事業評価シート(改良案)

協駒事業名
(予定)

シート事業全部の場合、ネ1に ●Jを入力
一部の場合、lF業名を入力

協
受貨主寓7果 1岳写営e音特綜8魯森塚ヱ

鋳馨黒操震奮覆

羽村市の数値は 「多摩地域ごみ実態調
査 (財団法人東京市町村自治調査
会)Jに よる。

民1人当りごみ量

各年度3月1日現在の外国人登録を含む
人口による。 (OOg/日 )

年度

事業費 (単位 :干円) 191,33

内

訳

国庫支出金

都支出金

地方債及びその他の特定財源

予
算

・
決
算

及
び

コ
メ

ン
ト

予算 ・決算等の構成 決算鎮 決算想 決算額 決算額 決算額 行評要球 当初要球 査定後 決算額 予評要】 行評要メ

廃棄物減量等推進審議会事務

資源物集団回収の充実 6,423

み収集の分刃i区分と収集 日の周知

み収集委託

生ごみ処理機器財入費助成事業 ３７

一
弧
一
一
一
一
一

ごみ収集委託はごみ量の変動により委託金額に
寛映できる方式とする。
資源物集団回収団体の増加を目指す。

生ごみ拠
理機器鵬
八費補既
金につい

ては、和
用者の堪
加等特別
な事情が
発生しな
V 限`り、
平成21年
度で終了
予定であ
る。

委託はこ
み量の変
動により
委託金審
に反映て
きる方式
とする。

体の増カ
を目指
す。指充
管理者怖
度を導ク

協働状況
(予定)

実施中

i討中

末検討

該当に●を入力

名 称 概 要
事業貢 (単位 :千 円)

H19

廃乗物滅量等推進審議会事務

2回の審議会開催 (ごみ有料化等準備状況報

告と導入後の経過報告) 5

資源物集団回収の充実 子ども会連合会での集団回収事業説明

町内会連合会を通じての資源物回収団体

参入の依頼

Q428毎月の奨励金支払い事務 6,428 5,896

み収集の分別区分 と収集 日の周知 み収集カレンダーの作成 11358 1,358 3,002

同上カレンダー全戸と事業所へ配布

み収集委託 地区別ごみ収集委託(戸別収集方式) 187,126 184.94

500生 ごみ処理機器購入費助成事業 要細に基づく補助金交付申請事務と支払V

毎月の支払い事務

500

引 継 ぎ 事 項

三  官  課 査 足

ごみの減量とそれに伴うごみ処理経費の削減は、町行政
にとって非常に大きな課題です。瑞穂町では平成16年10
月より有料化等の諸施策を一遍に導入しました。しか
し、これは瑞穂町のごみ行政が他市に比べ遅れていたた
めにそうなった結果であり、ごみ減量のために次々と新
たな施策を考えていかないと、また他市に遅れをとって
しまいます。具体的には、家庭ごみ有料化等が落ち着い
た段階では、事業系一般廃乗物の減量について本格的に
取り組んでいく必要があります。

備

考



事務事業評価シート(改良案) 資料2-②

平成20年 度事務事業評価シー ト

事務事業名 福社会館改修事業及び管理
担当部署 1福祉保健部 福 祉課 地 域福祉係

作成者 1     榎 本 雅一

事

業

焼

要

分野名 福祉保健 民間委託め形態 |1全 部委託 |●|一部委記

大項 目 福祉 実施計画書掲載 1      0

rl Iヽ貿目 地域福祉 事業期間 1     昭 和47年か ら

根拠計画及び
根拠法令

高齢者、障害者等の移動等の円滑化の促進に関する法律、地方自治法第244の2、東京都福
祉のまちづくり条例、瑞穂町福社会館条例、瑞穂町地域保健福祉計画

内容 ・目的

(どのようなこ
とを行つている
のか・どのよう
な状態にしよう
としているの
か)

高齢者、障がい者等の移動等の円滑化の促進に関する法律及び東京都福祉のまちづくり条
例や東京都ハー トビル条例に基づき、町民だれもが安心し安全に使用できるよう、老朽化
した福社会館を改修し、バリアフリー化 (エレベーター ・2階だれでもトイレの設置等改
修工事)す る。また、地域コミュニティ施設として供することにより、利用者に対する利
便性を向上させ、効率的かつ効果的な福社会館の施設管理を行う。

(福社会館の概要)
会議室等は各種団体の話し合いの場、研修等学校教育以外の社会教育の推進及び高齢者の

憩いの場としても利用されている。
【総面積1,578,61ぷ・会議室等 9室 】

経 緯

(いつからどの

ように始まつた
のか)

・昭和46年防衛施設周辺民生安定施設整備事業として交付申請
・昭和47年3月16日に福社会館完成。同日付けで福社会館条例を制定。管理を社会福祉法

人瑞穂町社会福祉協議会へ委託。
・昭和56年10月に増築 (RC2F、387.30ポ)着 工し、翌年3月完成 (都補助)
・平成8年内部改修、草柿子対応の トイレ設置、空調機取替等工事を実施 (町単独)

課 題

(どのような問
題があるのか)

障がい者 (児)等 が施設の2階への移動が困難である。
建築後36年経過し、経年劣化による内外装、電気設備等の損耗が激しくなつている。

利用者駐車場が狭く、利用者にとつて不便を来たしている。
空きスペースの有効的な活用手法の検討が必要である。

事務事業名 1   福 祉套爾改修事業及び管理   1担 当部署 1 福 祉保健部福祉課地域福社係 1作 成者 寝 本

事

業

概

要

分野 コー ド 3-1-2-6-1 民間委託の有無 有

分野名 地域福祉 委託料 (単位 :千 円) 12,338

大 項 目 安全で快適なまちづ くり 実施計画書掲載  1      0

J Iヽ員目 福社 のまちづ くりの推進 事業期間 1      昭 和47年 か ら

根拠計画及び根拠法令 1電署言ち奨扇言鑑総酔摺疑曇患堤協?爆穫掃毘姦晨撞暑れ撃畜
自治法第244の2、東京都福社のま

平成20年度事業費 (単位 :千 円)1    38,791    1平 成 19年度事実資 く単位 :千 円,1    9,6Zb

目的

高齢者、障がい者等の移動等の円滑化の促進に関する法律及び東京都福祉のまちづくり条例や東京都ハー トビル条例に

基づき、福社会館のパリアフリー化を行い、町民だれもが安心し安全に使用できる施設への改修を推進します。同時に

障がい者などに配慮した会議室の貸し出し方法などを含めた町民サービスの充実を目指します。

内容

1 福社会館のパジアフリー化 (エレベーター ・2階だれでもトイレの設置等改修工事)を 推進します。
2 会 議室の貸し出しをします。
3 福社会館の施設管理をします。

経終

昭和46年防衛施設周辺民生安定施設整備事業として交付申請をしました。昭和47年3月16日に公民館条例改正、完成

(1,050ポ)を 新たな公民館としました。同日付けで福社会館条例を制定しました。管理を社会福祉法人瑞穂町社会福

祉協議会へ委託しました。同施設を福社会館として定めました。昭和56年10月に増築 (RC2F、38730ポ)着 工し、翌々
3月完成しました (都補助)。 平成8年内部改修、車椅子対応の トイレ設置、空調機取替等工事をしました (町単独)。

課題

①福祉施設として、障がい者 (児)等 が施設の2階への移動が困難なため、改善の必要があります。また、建築後36年

経過し、経年劣化による内外装、電気設備等の損耗が激しく改築の必要があります。
②利用者駐車場の確保が必要と考えます。

20年度

目 標

D福社会館のバリアフリー化や利便性を向上するため、利用者等に意見聴取を行い、町民の要望を取り入

れた設計を行います。
み駐車場を確保するため公有財産購入を行います。

B

度

果

年２０
成

D町民や利用者等にアンケート調査を行い、要望に沿つた設計を行いました。
う福社会館の駐車場用地を取得し、整備工事を行いました。

達 成 度

Bb

指

標

１

(と)瑞 穂町では飲食付きの会合が

できるなど、利用形能が違 うので一

概には比較できない部分がありま

す。

実
績

値

施 試比殴 建 築 EE積  1  昇 A4磯  1 行 暖房 気  1 砲 試 本」用 H18実 練 )

稀穂 HtT 11050ポ  |  な し  1  全 館  1  885件   1 15,244人
福 生市 21034ポ  |い 人タトレガャーは 1各 室個別方式 1 1,026件  1 16,991人

コメント及び
他市町村状況

幅生市福社センターは指定管理者制度を導入し、福生市社会福祉協議会が施設管理を行つてV

ます。

事業費

(予算額 )

単位 :千 倒

年 度 登 観

指

標

２

実

績

年  反

値

コメン ト及び

他市町村状況

事業費

(予算額 )

単位 :千 円

年 度 登 程

計画における進 記 入

進

捗

状

況

評

価

A目 拒を達成し施策 (事業)は 完了し、目的の効果を挙げた

ば目糖ど進械じ施栄
…
(事業)■ま男子じi部 、当析 定じtぶ

生成民生!ユ黒生?た、■ヒ【革盃据 … … ………………
C順 調に進捗し、期待通りの成果をあげている

b値 説十ど進冴じているポi準朗ドしてt槻 冥ど1ま宴なるても

しくは不明

説

明

公共施設のバリアフリー化を推進するため、今後は

利用者等の意見 ・要望を取り入れた設計により、改
修工事を行う。

E当 初の計画より遅れている、または取 り組んでいなし

F当 該事業実施の必要性がな くなつた



事務事業評価シート(改良案)

事務事業名 福社会館改修事業及び管理 担当部馨 福祉保健部 福 祉課 地 域福祉係

・成果等 「目標 1は シー ト作成時、 「成果」 「今後改善すべ き点」 「今後の方 向

度

標

年

目

A町 長公和あるいは当該年度蔓豊争票

B当 該年度に新規 を含む事業 説

明

①福社会館のパリアフリー化や利便性を向上するため、利用者年に意見
聴取を行い、町民の要望を取り入れた設計を行う。
②駐車場を確保するため公有財産購入を行う。

C継 続事業

度

果

年

成

A目 禄 を上回つて選成できた

説

明

①町民や利用者等にアンケート調査を行い、要望に沿つた設計を行つ
た。
②福社会館の駐車場用地を取得し、整備工事を行つた。

8日 標 をはほ達成できた

目標 を半分まで達成できた

今 後

改善すべ き点

A実 施済 (中)

B一 部実施

C検 討中

説

明

数修を行うことにより、経常的な利用者にとつて不便を来たすこととな
ることから、事前の周知が必要である。また、代替施設等の検討も必要
である。
工事が円滑に進捗するよう、適正な建築監理を行う。

J  L

今後の方向性

A 孤 天

B現 状のまま経続
C手 段等の見直 し 説

切
パ リアフ リー化 とともに施設の充実を図 り、町民だれ もが安全かつ安心 して利用できる施設 に

す るための改修 を行 う。D縮 小

E廃 止 t休 止

F卑 7t終 了

3 , 0 0 0千

2 , 0 0 0千

(管理費に合む)

指定管理者制度の導入

に伴 う条例整備 も行い

ます。

指定管理者制度を導入
します。を行います。

こ基づ く設計委託を行い

草湯用地の確保 を行います。

2 0 , 4 5 0千円

8, 8 2 7千円

77 4千円

の適コE性】※シート作成時に記入
三  督  諜

眸
，務

平成16年度9月議会一般質問の回答に基づき防衛施設庁との

協議を行い、 「瑞穂町地域保健福祉審議会並びに瑞穂町地域
保健福祉審議会庁内連絡会」により施設の有効利用と、障が
い者等も利用しやすい施設を検討したうえで、改修を行うこ

とが必要である。

設計に当たっては利用者の意向を最大限反映させることが必
要である。また、福祉課、高齢者福祉課、保健課及び社会福
祉協議会が連携し、情報を共有するとともに、他計画との整
合性、計画の推進体制を含め整備されることが必要である。

民間活力導入の必要性 に|そ
め
一

予算

人員

予算については、経常支出の外、設計委託料約6,000千円、
工事費約135,000千円を予定している。

今後の福社会館の基本的位置づけ (施設目的)を 確認するこ
とが必要である。工事に関しては補助金の獲得に鋭意努力願
いたい。
なお、人員増の要望はない。

人員増め必要性  |`隣曇暮岳象ド………  ……………

給  括

平成16年9月の議会答弁及び施設のを朽化を考慮した場合、
施設の耐震診断調査、構造調査、建築関連法令等への適合確

認を行い、改修事業を進めていくことが妥当である。施設の

管理については、平成18年3月議会にて条例改正を行い直轄
としたが、改修事業としては、平成20年度に設計委託し、平

成21年度に改修工事を着手し、終了後、指定管理者制度の導
入に向け、検討する。なお、歳入 (補助金)に ついては、国

ならびに都の補助金について有効なものを選考していく。

会館内には、社会福祉協議会や心身障害者福祉センターあゆ
み分室の機能が入つており、その移転先も検討を要する。ま
た、民間活力導入によってサービスをさらに向上させるため
にも、指定管理者制度の導入の検討は必要である。

評

　

価

えて事務事業を新設 拡大を行う

事務事業を新設・拡大を行う 評

　

価
)前年どおりの維持

襲轟璃簡裂輔雛齢桑奮
ヨ統廃合を含めて、事務事業の中止・体止 ・廃止を行う

如 算抑F岳務轟養都 生i■'秘章や登国P=0'“
記算揺 宝母静難 講 業Q解暫測登材最:耕 新 f
3統廃合を含めて、事務事業の中止・体止・康止を行う

適正性
主管課 査  定

内容

方法

平成 16年度9月議会
一

般質問の回答に基づき防衛施設庁 との協議を行

しヽ、 「瑞穂町地域保健福祉審議会並びに瑞穂町地域保健福祉審議会

庁内LI絡会Jに より施設の有効利用 と、障がい者等も利用 しやすい

施設を検討 した うえで、改修を行 うことが必要であると考えます。

高齢者 ・障がい者 ・子 どもなど地域に暮 らす全ての人が、安心 して

暮せ る地域保健福祉計画の推進 と、各分野の事業の進捗状況を管理

することは必要です。福祉課、高齢者福祉課、保健課及び社会福祉

協議会が進携を取 り、情報を共有化 し他計画との整合性、計画の推

進体制を含め整備されるよう願います。分科会方式等による効率的

な会議運営なども検討を要します。

改 害 の必要 性 |   (有 )        無

予算

人員

予算については、経常支出の外、設計委託料約6,000千円、工事費社

135,000千円を予定 しています。

今後の福社会館の基本的位置づけ (施設 目的)を 確認願います。エ

事に関 しては補助金の獲行に鋭意努力願います。

人員増要望はあ りません。

妥 当 性

卜 表 暑 引 ト

ー ー

→ 客 十

一 一 一 一 一 十 一 ~ 窯

人 員増 婁 ヨ 1     わ          (判

総  括

平成 16年9月の議会答弁及び加試の者詢化を考えると、殖誠の耐笈診

断調査、構造調査、建築関連法令等への適合確認を行い、改修事業

をすすめてい くのが妥当と考えます。施設の管理については、平成

18年3月議会にて条例改正を行い直構 としましたが、改修事業 として

は、平成20年度に設計委託をし平成21年度改修工事着手にかか り、

終了後、指定管理者制度に向け、検討 します。なお、歳入 (補助

往)に ついては、国な らびに稲の柿助金について有効なものを選考

していく必要があ ります。

平成20年度には、福社会館の改修工事に基づ く設計7_‐託を予算計上

し、平成21年度には政修工事を行います。会館内には、社会福祉協

議会や心身障害者福祉センターあゆみ分室が入つてお り、その移転

先も検討する必要があ ります。工事が完了 し、オープンす るときに

は指定管理を も検討する必要があ ります。

評 価 l       B 言半 1山   I              J

京都 (建築確認、緑化計画関係)、 建設課 ・都市計画課 (道路関係)と 協議しながら事業を進める。他課等 との

連携内容

民や利用者等 にア ンケー ト調査を実施 し、要望年 を設計の内容 に反映 させ る。
町民 ・議員 ・

各種団体か ら

の意見等



指
標
Ｏ

指標名十年間利用者数

目 標 値 単位

実 績 値 単位 人

他目治体の状況 自治体宅

コメント

第1,2会議室、大会議室、ホ
・
ランティア」―

ナーt第 1号室～第8号室、その他の利用

者数の合計値

指
標
②

指標名

自 標 値 革に

実 績 値 単世

他自治体の状況 自治体4

事務事葉々 福社会館改体事業及び管理

担当部署 福祉保健部 福祉課 地域福祉'

事務事業評価シート(改良案)

協中どキo神果 隆矢臣督言注貫身二告賃あ為上ふ局馨率雪(見込み)  1言子

名 称 概 要
H20

耐 慶 調 全 等 委 HL 増築部分を含めた耐震調査 (316 福 社会額費) 1168〔

設計委託 20年度 12,338

改修工事 1年度予定 H21  132,366

設計管理 21年度予定 ‖21    3,000

備品購入 21年度予定 t121    2,000

福社会館管理運営業務 会館の管理運営 (315 福 社会館費) 8,827 9,625 10,68e

公有財産購入 駐車場用地の確保 20,450

1岳歳う民】
~

福雁 館 釜 確 営業務
~

会議室の貸し出して13121~蔀 套廃頑万円房

事業費 (単住 :千円)

内

訳

国庫支出金

都支出食

地方債及びその他の特定財源
一般財源

予
算

・
決
算

及
び

コ
メ

ン
ト

予算 ・決算事の需慶 決算鍾 決算鎮 決算額 決算額 決算蟹 所評要求 1実計掲弱 当初要' 査定後 決算類 行評要球 行評要才

管理趣営

設計委託

公有財産船八費等

工事

設計管理

備品購入

指定管理

手前調査に基づく設計委託を行 う。
幅社会館の管理運営業務を行 う。
駐車場用地の確保を行 う。

事
品
行

正
備
を

修
び
入

改
及
購

指定管理
者制度の

導入に伴
う条例整
備を行

指定管理
を制度を
導入す
る。

引 継 ぎ 事 項

工  官  藤 査 足

爽修工事完了後、地方自治法に基づき直営を選択した福
性会館業務を指定管理者への管理委託を推進します。

備

考

一部の場合、事業名を入力

【住民等との協働に関する状況】


